

Hermanas Franciscanas de la Inmaculada Concepción Provincia Religiosa "Sagrado Corazón de Jesús

25 de mayo Nº 2801 - Florencio Varela - C.P 1888 Tel.: 011 42375646 - email: hficmb@gmail.com



"A Dios entregamos nuestro proyecto. Mil gracias sean dadas a la suma bondad de Dios" 1

Florencio Varela, 24 de mayo de 2022

Queridas hermanas Superioras/Responsables Queridos Representantes Legales, Equipos de Gestión y Directivos

Estamos transitando el tiempo de preparación al bicentenario del nacimiento de nuestro Padre Fundador Faustino Mauricio Mennel, a celebrarse el 21 de febrero del año 2024. Aprovechando este período de gracia y acontecimiento fundante para nuestra congregación, queremos iniciar un itinerario formativo en el carisma legado por este gran hombre, visionario, valiente y confiado en la Providencia. Llamado a fundar "una familia religiosa que sirviera a Dios en espíritu y en verdad, y enseñara a los demás por la palabra y el ejemplo"², inició su obra evangelizadora en el año 1854 en Bonlanden, Alemania. Muy pronto se extendió a otros países del continente americano, y continúa vigente hasta nuestros días en las distintas obras educativas y misión de la congregación.

Las Hermanas y todos aquellos que desean compartir este Carisma, buscamos recrearlo en los distintos espacios de trabajo, actividades y propuestas que desarrollamos a diario, a través de la transmisión de los valores que nos ha legado, siempre abiertos a los signos de los tiempos. El Padre Faustino deseaba "dar a los jóvenes una formación integra, amplia y profunda cultura de mente, a su voluntad fortaleza y dominio de sí mismo, y a sus manos habilidad para las artes y todos los trabajos (...)"3. Cuanta actualidad tiene este pensamiento, y nosotros estamos invitados a continuar desarrollando y actualizando su obra en una realidad cada vez más desafiante, que exige de nosotros respuestas inmediatas, coherentes y arraigadas en la verdad, porque "Dios nos ayuda a avanzar en todo, aun cuando las cosas se complican⁴".

Cada una de las palabras y pensamientos de nuestro Padre fundador están cargados de significado. Junto a ustedes queremos volver a reflexionarlos y pasarlos por el corazón, a fin de redescubrir su mensaje y novedad. Por ello los convocamos a un ciclo de encuentros formativos vía zoom, para conocer mejor vida y obra del Padre Faustino, como también compartir

3 Ídem.

¹ Escritos Padre Faustino



Hermanas Franciscanas de la Inmaculada Concepción Provincia Religiosa "Sagrado Corazón de Jesús"

25 de mayo N° 2801 – Florencio Varela – C.P 1888 Tel.: 011 42375646 – email: hficmb@gmail.com



"A Dios entregamos nuestro proyecto. Mil gracias sean dadas a la suma bondad de Dios"

espacios de socialización de colegios que han logrado sistematizar e incorporar el trabajo del Carisma en sus respectivos Proyectos Institucionales, de acuerdo al siguiente cronograma:

- El primero de ellos se realizará el día jueves 9 de junio, de 10hs.a 11:15hs. y estará a cargo de la Superiora general Hna. María Graciela Trivilino; la temática será "El plan de fundación y su contexto histórico".
- El segundo encuentro está programado para la tercera semana de agosto; la fecha la precisaremos más adelante, y estará cargo del Equipo de Gestión del Colegio Santa Clara de Asunción, Paraguay.
- El tercer encuentro del año se realizará la primera semana de noviembre, también precisaremos fecha próximamente, y estará a cargo de Directivos del Colegio Padre Faustino Mauricio Mennel de Florencio Varela.

Agradecemos a las Hermanas y Directivos que compartirán sus experiencias con nosotros, y esperamos sea para todos un espacio de enriquecimiento y encuentro fraterno.

Paz y bien. Los esperamos

¡Bendiciones!

Hna. M. Lorena Toledo Superiora Provincial y su Consejo